



Minutes for 2018 Spring Meeting

DATE: Tuesday May 8th

TIME: Social Hour: 6:00 p.m. to 7:00 p.m. Cash bar

MEETING: 7:00 - 9:00 PM

PLEASE NOTE THE CHANGE OF THE MEETING LOCATION

PLACE: The Salon

Centre Wakefield La Pêche,
38 Valley Drive Wakefield, Quebec J0X 3G0

AGENDA

Opening:

7:01 President Gaye Moffett will introduce the Executive
Gavin Schnobb and Melissa Saunders, Stephen Hoogenraad, Rick Soderstrom, JC Hudon, Sue
Timmins, Steve Kulba, Lawrence McClelland (Buoys),
Carrie and Chris Ault and Francine Filion, not present

1. Memorial Announcements (Gaye Moffett)

Fred Blair Nov 2017

Bruce Anderson Feb 2018

Stephen Legere Jan 2018

Dr John Dawson Feb 2018

Richard Denholm April 2018

2. Approval of the minutes of the Fall meeting November 1st 2017

Motion to approve moved by Claude Bertrand, seconded by Rosalyn Butler. The minutes were approved.

The agenda for this meeting was also approved.

Reports:

3. Treasurer (Gavin Schnobb & Melissa Saunders):

- Approval of the Financial Statements for year end 2017

Melissa explained the new financial statement and the change of year end.

Gavin went through the highlights of the Financial Statement. The statement was very well organized.

Motion to approve the Financial Statement for 2017 moved by Claude Bertrand and seconded by Moe Lambert. The Financial Statement was approved.

4. Environment (JC Hudon)

JC reported that our 2016 grant from the Municipality of La Peche is still available to us. We have been given permits to put in burlap and have something removeable to take it out. We, and other Associations have been lobbying to use sand to hold the burlap down which the government right now won't allow. We are trying to get onboard with a study being run by a

professor from the University of Trois-Rivieres to put down sand to hold down the burlap. JC has not heard back from him as yet. Our project is at a standstill right now. JC plans to mark off areas of heavy milfoil with yellow buoys this season.

Claude Bertrand asked if we have a map that shows heavy milfoil areas on the lake. We'll probably get one. It could be based on the survey done by ABVdes7.

Bryce Moir asked what the Eurasian Milfoil does to the lake. It was answered that Milfoil speeds up the Eutrophication of the lake, blocks the fish, and creates phosphates. There is Information on our website about his issue.

JC has been getting emails that people are concerned that the last water sampling was last done in 2014. JC is planning on doing testing. Jane Barton used to do the testing and will show JC how to do it. We need more volunteers to do this. JC is worried that with the new council, we may not be able to get money for sampling and testing from the Municipality. JC plans to ask for volunteers on the list serve.

5. Membership (Steve Kulba & Francine Filion)

Last year we had 261 paid members. Over 40 of them that weren't regulars, so a real improvement. Some 40 of the members are people on the lake that sometimes renew. Quite a few members have renewed for 2 years.

There's a link for membership to fill out an online survey. Check the email for Steve Kulba. People are encouraged to fill it out this spring.

6. Security (Rick Soderstrom)

No break ins that we know of. In the fall there was an issue with access to the gate on Albert Labelle. This is being dealt with by the people that have a stake in it. Road captains distributed information in flyers last year. Rona in Wakefield was our access point for picking up the information. Shop at Rona if you get a chance since they helped us out.

7. Regatta/Community Day (Carrie & Chris Ault)

Plans for this year's Regatta are going well.

8. Clubhouse (Gaye Moffett): Update on Right of Way issue

Last fall's minutes stated that a letter was sent to the neighbour of our right of way for the clubhouse to work out an agreement. Gaye went over the details. His response was a refusal after having some agreement. The Association Executive plans to pursue this matter.

This summer Bingos will be every Saturday night. Volunteers are welcome to run a bingo night. Contact Gaye.

Pam Ross, our new Councillor, couldn't make it to our meeting due to a meeting for the municipal security committee.

9. History Committee (Gaye Moffett)

Gaye forwarded a report from John MacDonald. He has digitized some documents and he's classified them. We should see them on the Association website at some point.

New Business:

1. Road Access

The Association has received letters from the Municipality regarding most roads that access the lake. The Municipality wants the sides of the roads to be trimmed for access by municipal services. Someone suggested that the Municipality come in and show everyone on the private roads exactly what they want.

2. Claude Bertrand -Association Events

There are 2 events that Claude is interesting in the Association hosting:
1-Flotilla on a given date at an agreed time, decorated boats, Maybe July 1.
2-Lakeside garage sale-he will advertise this on facebook.

Many people were interested.

Also for rented boats, we need to be careful to keep invasive species out. Apparently there is a business in Low that is now renting fishing boats.

3. Firehall Request -Lawrence McClelland

DG of La Peche. Lawrence asked the Municipality for a firehall in Lascelles. He hasn't received much of a response from the Municipality. Being 10 km away from a firehall costs about \$400 a year extra in insurance. The Municipality doesn't have a single building in our ward (5).

8:22 -Adjournment



AVIS D'ASSEMBLÉE

GÉNÉRALE 2018

DATE : Mardi 8 mai 2018

VEUILLEZ NOTER LE CHANGEMENT DU LIEU DE RÉUNION

LIEU : Salon

Centre Wakefield La Pêche

38, chemin Valley, Wakefield (Québec) J0X 3G0

ACTIVITÉ SOCIALE : de 18 h à 19 h. Bar payant

RÉUNION : de 19 h à 21 h

ORDRE DU JOUR

Ouverture

7 h 01 : La présidente, Gaye Moffett, présente l'exécutif :

Gavin Schnobb et Melissa Saunders, Stephen Hoogenraad, Rick Soderstrom, J.-C. Hudon, Sue Timmins, Steve Kulba, Lawrence McClelland (Bouées)
Carrie et Chris Ault ainsi que Francine Fillion, absents

1. Avis de décès (Gaye Moffett)
Fred Blair - Novembre 2017
Bruce Anderson - Février 2018
Stephen Legere - Janvier 2018
Dr. John Dawson - Février 2018
Richard Denholm - Avril 2018

2. Adoption du procès-verbal de la réunion d'automne tenue le 1^{er} novembre 2017
Motion d'adoption présentée par Claude Bertrand, appuyé par Rosalyn Butler. Le procès-verbal est adopté.

L'ordre du jour de la présente réunion est aussi adopté.

Rapports

3. Trésorier (Gavin Schnobb et Melissa Saunders)

- Adoption des états financiers pour l'année financière 2017

Melissa explique les nouveaux états financiers et le changement de fin d'exercice.

Gavin passe en revue les faits saillants des états financiers. Les états financiers sont très bien organisés.

Motion d'adoption des états financiers de 2017 proposée par Claude Bertrand, appuyé par Moe Lambert. Le bilan est adopté.

4. Environnement (J.-C. Hudon)

J.-C. déclare que nous pouvons encore profiter de la subvention accordée par la Municipalité de La Pêche en 2016. Nous avons reçu des permis pour installer de la toile de jute et nous avons prévu quelque chose qui pourra être récupéré par la suite. Nous avons, avec d'autres associations, exercé des pressions pour utiliser du sable afin de maintenir la toile de jute au fond mais, à présent, le gouvernement ne nous autorise pas à utiliser cette méthode. Nous essayons quand même de poursuivre nos efforts relatifs à cette méthode à l'aide d'une étude effectuée par un professeur de l'Université de Trois-Rivières. J.-C. n'a pas encore eu de nouvelles de ce professeur. Notre projet est au point mort pour le moment. J.-C. a l'intention de signaler les zones infestées par le myriophylle à épi avec des bouées jaunes cette saison.

Claude Bertrand demande si nous avons une carte qui indique les zones du lac infestées par le myriophylle à épi. Nous en obtiendrons probablement une. Elle pourrait être basée sur l'enquête effectuée par ABV des 7.

Bryce Moir demande quels effets le myriophylle à épi a sur le lac. On lui répond que le myriophylle à épi accélère l'eutrophisation du lac, crée un obstacle pour les poissons et génère des phosphates. Notre site Web contient de l'information sur ce problème.

J.-C. a reçu des courriels de personnes se posant des questions sur le dernier échantillonnage de l'eau réalisé en 2014. J.-C. prévoit de faire des tests. Jane Barton avait l'habitude de prélever des échantillons et elle montrera à J.-C. comment le faire. Nous avons besoin de davantage de bénévoles pour le faire. J.-C. s'inquiète du fait qu'avec le nouveau conseil municipal, il se peut que nous ne puissions pas obtenir de la Municipalité l'argent pour les échantillons et les tests. J.-C. a l'intention de demander des bénévoles sur la liste de destinataires.

5. Adhésions (Steve Kulba et Francine Filion)

L'an dernier, nous avions 261 membres. Plus de 40 d'entre eux n'étaient pas des membres réguliers, c'est donc une grande amélioration. Parmi ces 40 nouveaux membres, il y en a qui ne renouvellent pas régulièrement. Plusieurs membres ont renouvelé pour 2 ans.

Il existe un lien sur le site qui permet aux membres de remplir un sondage en ligne. Allez voir le courriel de Steve Kulba. Les membres sont invités à le remplir ce printemps.

6. Sécurité (Rick Soderstrom)

Aucun cambriolage à notre connaissance. À l'automne, il y a eu un problème d'accès à la barrière installée sur le chemin Albert Labelle. Les personnes concernées s'en occupent. L'an dernier les capitaines de chemins ont distribué des prospectus d'information. Ces prospectus étaient aussi disponibles au magasin Rona à Wakefield. Magasinez à Rona si vous le pouvez puisqu'ils nous ont aidés.

7. Régate/Journée communautaire (Carrie et Chris Ault)

Les préparations pour la régate de cette année vont bon train.

8. Clubhouse (Gaye Moffett) : Mise à jour sur le droit de passage

Dans le procès-verbal de l'automne dernier nous annoncions qu'une lettre avait été envoyée au voisin de notre droit de passage jusqu'au Clubhouse pour obtenir une entente. Gaye en avait donné les détails. Après avoir plus ou moins accepté une entente, il a finalement refusé. L'exécutif de l'Association a l'intention de donner suite à cette affaire.

Cet été, les bingos auront lieu tous les samedis soir. Toute personne désirant organiser une soirée de bingo est la bienvenue. Contactez Gaye.

Pam Ross, notre nouvelle conseillère, ne peut assister à notre réunion en raison d'un comité municipal de la sécurité.

9. Comité de l'histoire (Gaye Moffett)

Gaye transmet un rapport provenant de John MacDonald. Il a numérisé certains documents et il les a classés. Nous devrions pouvoir les consulter bientôt sur le site Web de l'Association.

Affaires nouvelles :

1. Accès aux chemins

L'Association a reçu des lettres de la Municipalité au sujet de la plupart des chemins d'accès au lac. La Municipalité veut que les côtés des chemins soient suffisamment dégagés pour en permettre l'accès aux services municipaux. Un membre suggère que la Municipalité envoie quelqu'un pour montrer à tous sur les chemins privés ce qu'elle veut exactement.

2. Claude Bertrand - Activités de l'Association

Il y a 2 activités que Claude aimerait que l'Association organise :

1 - Parade nautique à une date donnée, à une heure convenue, avec bateaux décorés, peut-être le 1^{er} juillet.

2 - Vente de garage au lac - Il l'annoncera sur Facebook

Plusieurs personnes sont intéressées.

En ce qui concerne les bateaux loués, nous devons veiller à nous protéger des espèces envahissantes. Apparemment, il existe à Low une entreprise de location de bateaux de pêche.

3. Demande de caserne de pompiers - Lawrence McClelland

Lawrence a demandé au directeur général de La Pêche d'installer une caserne de pompiers à Lascelles. Il n'a pas vraiment reçu de réponse. Si vous êtes à 10 km de distance d'une caserne de pompiers, il vous en coûte 400 \$ de plus en frais d'assurance. La Municipalité n'a aucun bâtiment dans notre quartier (5).

8 h 22 - Levée de la séance